
活動名：第５回福島空港公園８人制ジュニアサッカーフェスティバル 

日 程：平成２６年８月３０日（土）～３１日（日） 

会 場：福島空港公園 緑のスポーツエリア 

参 加：トップ６クラス １２名 

帯 同：熊坂コーチ 

報 告：熊坂コーチ 

結 果：２位（６チーム参加） 

△喜多方東コラソン ●中央ドリマ ○猪苗代 

○Allezガールズ／トップ５ ○小野ＦＣ 

 

８月３０、３１日に福島空港公園で開催されました福島空港８人制ジュニアサッカーフ

ェスティバルに参加しました。 

Ｕ１０にＥ４クラス、Ｕ１２にＴ６クラス、Ｇ／Ｔ５クラスが出場し、私はＴ６クラス

を担当しました。 

 

※今回はＵ１２の枠が２つありました。コーチ会議でガールズの選手達に沢山経験を積

んで欲しい、チームの主体となり自覚を持って臨んで欲しいという願いからチーム分け

をしました。また２日間で５試合(１２分３本）とハードな為、Ｅ４→Ｔ５、Ｔ５→Ｔ

６にリフティング回数上位者数名を加える事にしました。 

 

 

Ｔ６  １２ー０  小野 

Ｔ６  １ー２   中央ドリマ 

Ｔ６  ０ー０   喜多方東コラソン 

Ｔ６  １２ー０  猪苗代 

Ｔ６  １６ー０  Ｇ／Ｔ５ 

 

結果は準優勝でした。 

優勝出来なかった事が残念ではありますが５試合中４試合完封。そして失点２というの

はとても素晴らしいと思います。 

私がＤＦ出身の為、ＤＦの比重を高く考えているところもありますが選手達が日々の練

習をしっかり取り組んだ成果だと思います。 

 

 

中央ドリマ戦。 

前半終了後のハーフタイムに選手達に「どう？」と尋ねたら「強い」という言葉が帰っ



てきました。 

相手の早いプレッシャーと早いパス回しに翻弄され中々ボールが奪えず苦戦していま

した。 

ボールカットの狙いどころとボールを奪った後の早い攻撃をアドバイスしたところ中

半で徐々に対応し、後半では互角に戦えるようになりました。 

試合後に選手達に質問したら「勝てるチャンスがあった」と悔しがり、前半終了後の言

葉は出てきませんでした。 

前半終了後のアドバイスは普段の練習はやっていません。しかし選手達はアドバイスを

理解し、すぐに実践してくれました。選手達の適応力の高さには驚かされました。 

この適応力があればまだまだ成長出来ますし、もっと強くなれます。とても楽しみです。 

 

 

一方でまだまだ課題もあります。 

シュートの精度、運動量、浮球の処理、相手のロングボールの対応といったところです。 

特にシュート精度をあげていかなくてはならないと感じました。今大会でも負けた試合、

引き分けた試合でもシュートチャンスが沢山ありました。そのシュートが決まるか決ま

らないかで試合結果は大きく左右されてしまいます。「シュートを打てば良い」ではな

く「シュートを決める」という意識の向上と狙ったところへ正確に蹴るという技術をも

っともっと高めていかなくてはならないと感じました。 

 

次の大会に向けてまた成長出来るようにこれからの練習を頑張っていこう！ 

 

 

試合の合間にＧ／Ｔ５、Ｅ４クラスの試合を観戦しました。一人一人が全力でプレーし

素晴らしい試合をしていました。みんなの成長を見る事が出来てとても嬉しく思います。 

みんなの目標とする優勝を達成する為にはもっと技術を向上させなければならないと

いう事を感じたのではないでしょうか？ 

高い目標を持ち、サッカーに真剣に向き合いこれからの練習を努力していけばみんなの

才能があれば必ず目標が達成出来ると信じています。 

これからのみんなの成長を楽しみにしていますね。 

 

 

このような素晴らしい大会を開催して頂きました福島空港公園関係者の皆様、都市公園

緑化協会の皆様ありがとうございました。最高の芝の上で試合が出来る選手達はとても

幸せです。 

来年も宜しくお願いします。 



 

大会に参加して頂きました関係者の皆様大変お世話になりました。また何処かの会場で

お会いした時には宜しくお願いします。 

 

 

２日間応援して頂きましたご父兄の皆様、ありがとうございました。 

温かい声援が支えとなり選手達は最高のプレーをする事が出来ました。 

これからも温かい声援とご協力をお願いします。 

 

応援に来てくれた中学生のみんなありがとう！ 

ＯＢ、ＯＧが来てくれると選手達はとても元気になります。これからも時間がある時に

は応援してあげて下さい。 

 

 

ＯＧといえば・・・ 

アーレＯＧの設楽千夏さんが所属する富岡高校が皇后杯の福島県代表になりました。空

港大会と同日に開催された県予選にレギュラーで出場し見事に優勝しました。キーパー

やらＤＦやらとアーレ選手らしい起用をされたそうです（笑） 

ＯＢ、ＯＧの活躍は選手や私達コーチの励みになります。特に私達コーチは中学、高校

で活躍出来る選手の育成を目指していますのでとても嬉しく思います。 

 

東北大会も是非頑張って下さい！ 

全国大会出場の際にはアーレ大応援団で応援に行きますね！！ 

 

 

 

最後に 

 

ピンクのユニフォーム最高 

 

 

ユニフォーム製作にあたりゼビオにお勤めされています大谷様(Ｅ４）、船木様(ＯＢ)

に多大なるご協力を頂きました。 

素晴らしいユニフォームを本当にありがとうございました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


